

le frère cadet de Ching, roi de Iu-thian, nommé I-hou-yao, fut fait lieutenant du gouverneur-général des quatre garnisons, et administrateur du pays de Iu-thian. On lit ce fait, non dans la Vie de Sou-toung, mais dans la Notice sur Iu-thian. Le frère cadet du roi, qui était inspecteur de la gauche dans la maison de l'empereur, étant mort, I-hou-yao fut fait maître-d'hôtel, magistrat étranger au service de l'empire, lieutenant du gouverneur-général des quatre garnisons, et administrateur du pays de Iu-thian. A l'orient de ce pays, à 300 li, est la rivière de Kian-te-li. A 700 li, est le royaume de Tsing-tsiouei. A l'est de la rivière, est le pays de Kan-mi dont la capitale est la ville de Tha-te-li, aussi nommée Kiu-mi, ou l'ancienne ville de Ning-mi. Ce sont autant de petits états (1).

La première année Kian-tchoung (780) du règne de Te-toung, on envoya un des intendants du palais, nommé Tchou-jou-iu, dans le pays de Iu-thian pour y chercher de la pierre de iu. Ce fait n'est pas rapporté

---

(1) Voyez la Note sur le pays de Kan-mi, plus haut, à l'année 632, ci-dessus, pag. 33.